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７月22日(水)　卓話「建設ICT 第２弾」　(株)NTジオテック中部　営業部マネージャー　田中　悟様
７月30日(木)　野口ガバナー公式訪問（富士山吉原RC・新富士RCと合同例会）　於：ホワイトパレス

ソング「奉仕の理想」

　先週は新年度の始めに期首夜間例会、懇親会で大いに
親睦の和を広めたと思います。早速、親睦委員会にお世
話になり有難うございました。本日から実質的な新年度
の始まりとなり、役員一同、一年間クラブ運営を行なっ
ていく所存であります。
　話しは変わって、毎日テレビ、ラジオ等で報道されて
いるギリシャ危機について皆さんもよく御承知だとは思
いますが、当初、私はドイツの国民性とギリシャの国民
性をグリム童話のアリとキリギリスという例えで面白お
かしく報道されていたので、ＥＵ（欧州連合）とギリシャ
一国の問題だと他人事のように思っていたのですが、い
よいよデフォルト（債務不履行）に近付いて来るとＩＭ
Ｆへの拠出をしている日本にもその影響があることを知
り、最近は関心事としてこの成り行きを注視しておりま
す。ギリシャ人は怠け者と言われていますが、実は1950
年代にドイツに移住した80万人のギリシャ人はドイツ再
建のために身を粉にして働いたと言われています。では
なぜギリシャ人は怠け者と言われているのでしょうか？
ギリシャというと明るい、太陽の国を連想させる開放的
な風土、そして大陸的な考えなどが原因ではないでしょ
うか。私達日本人のような島国に育った国民からは到底
理解出来ないと思います。いずれにせよ、今月20日の債
務返済期日までには結果が判明することでしょうがギリ
シャの通貨がドラクマに変わらないことを祈っています。
　また、台風についても気になることがあります。現在
３つの台風９,10,11 号が発生し９号は沖縄方面に､11 号
は本土に向かって来ています。週間天気予報では晴れ時々
曇りとなっていますが、来週中頃には11号の影響がこち
らにも来そうです。異常気象のおり今週末からは台風に
もお気を付け下さい。

会 長 挨 拶 太 田 義 隆

親睦委員会 佐 藤 昌 久

☆私のスマイル
井出清章君　会員増強、維持委員会。
　　　　　　一年よろしくお願い致します。
太田義隆君　先週の期首懇親会はお疲れ様でした。親睦
　　　　　　委員会の皆様ありがとうございました。
　　　　　　いよいよ新年度の始まりです。会員の皆様
　　　　　　一年間御協力の程宜しくお願いいたします。
小出隆久君　先週は都合により欠席しました。
　　　　　　楽しかったですか？
中島康治君　太田年度のスタートを祈念いたします。
川村統勇君　自分の誕生会で子供､孫達と久しぶりに会食
　　　　　　しました。孫の成長にびっくりしました。
　　　　　　費用は私が負担しました。
磯西　昭君　青空が待ち遠しいですね。
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入会記念日 藤 尾 　 肇
石 橋 広 明

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：太　田　義　隆
副会長：小　出　隆　久
幹　事：植　田　眞　晴
副幹事：岸　本　泰　次

幹 事 報 告 植 田 眞 晴

　　　　7月31日→例会場変更　狩宿　あざみ　18:30～
②ガバナー事務所より
　7月のロータリーレートは、１ドル＝124円
③ロータリー囲碁同好会より
　第14回ロータリー全国囲碁大会のご案内
④日韓親善会議実行委員会より　会議開催のお知らせ
⑤会報回覧　新富士クラブ　富士山吉原クラブ
　　　　　　駿河クラブ　富士市国際交流協会

佐 藤 昌 久
出 席 報 告

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 25名　　　25名　　　 2名　　　23名　 　  92%
2499回　6/24確定
　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 24名　　　24名　　　 6名　　　18名　 　  75%

2501回

〔ビジター〕　岩崎逸三君（沼津北RC）
①例会変更のお知らせ
　富士宮西RC　7月24日→27日ガバナー公式訪問 18:30～



山下いづみ

杉山 要氏（享年83歳）
平成27年7月7日ご逝去されました。
心からご冥福をお祈り申し上げます。
杉山氏は25年在籍され、2004年度会長を歴任され、
50周年記念事業にも大変ご尽力頂きました。

訃 報

2014～15年度の
皆出席者が表彰され
ました。
　植田眞晴君
　宮下正雄君
　滝　克芳君

元 富士クラブロータリアンの
養蜂家　ヒキファームより
芝川の自然の恵
百花蜜を進呈頂きました

皆 出 席 者 表 彰

芝川のはちみつ（百花蜜）

期首クラブ協議会（所信表明、委員長報告）

先月６月21日、RＩ第2620地区 野口ガバナー主催の地区会
員増強、維持セミナーに出席致しました。野口ガバナーは開口
一番「私の大きな目標は10項目あり、その一番が会員増強で
す。私のこの強い熱意をぜひ、わかってほしい。」と語られました。
当委員会も野口ガバナーの方針通り頑張っていく覚悟です。
　まず現状を把握して頂く為に会員動向をご報告致します。
日本のロータリークラブ会員数はピーク時、平成９年13.5万
人。現在27年3月88,889人、33%減となっております。2620
地区ピークは20年前4,609人 現在3,001人と35%減。
一方、女性会員を同じ年度で比較すると2620地区では63人
（1.4%）が、153人（5.2%）と増えております。全国でも女性会
員は5.7%です。しかし世界でみると19.5%ほぼ20%ですので
まだまだ低い。又、年齢構成では世界は50才以上が70%に
対し日本は81%と高く逆に50才以下は30%に対し19%と高
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会員増強委員会　　　　　　　　　　　　井出清章

　2015～2016年度の卓話予定は19回あります。本年度も
昨年同様に会員卓話を軸とします。また会員の方でよい卓話者
がいらっしゃれば是非ご紹介して戴きたいと思います。ゲスト
卓話者様にも伝えますが卓話の概要をまとめて頂きペーパー
ベースで（パワーポイント資料もOKだと思います。）提出をお
願いします。時間は30分程度で考えていますので皆様の御
協力をお願いします。

プログラム委員会　　　　　　　　　　　石井　誠

1.ロータリー情報を会員並びに地域社会に広報し、ク
　ラブの奉仕活動をアピールします。
2.会報では例会内容、クラブ活動報告、行事予定等を
　掲載し、充実したクラブ機関誌とします。
3.クラブホームページの充実：クラブ行事・イベント
　等をコメント付きで写真を掲載します。一般に受け
　る情報であれば、個人的作成情報も可とします。
4.本年度は、「富士山百景」から四季おりおりの富士
　山を載せていきます。

クラブ広報委員会　　　　　　　　　　山下いづみ

　当委員会の目標は、ロータリー財団、米山奨学会、ポリオ基
金への寄付と地区補助金プロジェクトへの参加です。
　これらの活動を推進するために会員各位の寄付により目標
に近づけたいと思います。
本年度当クラブ目標
1.R財団寄付については昨年までは一人$100でしたが、本
　年度から$150になった。これは今まで地区の平均が$130
　のため値上げした。当クラブでは今まで通り$100とする。
2.ロータリーカードの推進
　毎日の買物や公共料金をRカードで支払うことによりR財
　団に貢献する。スタンダードカードは年会費無料で利用金
　額の0.3%が自動で寄付される。
3.地区補助金プロジェクト
　例年通り「紙オムツ寄贈事業」により補助金を申請する。
4.ベネファクターは１名以上を目標とする。
5.米山奨学金寄付推進
　一人当り年16,000円で内訳は普通寄付が4,000円（半期
　2,000×2）　特別寄付12,000円となっている。
　当クラブでは普通のみ一人4,000円を寄付し、特別寄付は
　各個人対応としたい。
6.2018年END POLIO
　ポリオが全世界から完全に撲滅されるまであと少しで2018
　年の終了を目指す。
　本年度ポリオ基金として一人当り$30を目標とする。
※R財団、米山奨学会、ポリオ基金の三つの寄付金を会費の
　中で対応したい。

ロータリー財団・米山奨学会委員会 　　佐野家弘

齢者が多い。以上まず理解して下さい。
（１）会員増強（８月会員増強月間）
　 イ）職業分類の未充填の分野を再度調査し候補者を拾う。
　　入会候補者を絞り担当者を決めアタックする。（純増1名）
　 ロ）現在の女性会員１名を３名以上とする。（純増２名）
（２）会員維持の為に　他の委員会にお願い事項


